

ELECCION DE PROCURADORES EN CORTES POR LA REPRESENTACION SINDICAL

Entre los elegidos en Madrid figura una señorita

Con la designación de los 35 procuradores en Cortes del último grupo, que completan el tercio de la representación sindical en nuestro más alto órgano legislativo, ha culminado el proceso electoral comprendido en la sexta convocatoria a las urnas de la Organización Sindical española.

Intervinieron en estas votaciones como electores los procuradores natos por razón de su función sindical y los que, en representación de los distintos sindicatos nacionales, hermandades de labradores y ganaderos, cooperativas, cofradías de pescadores, gremios de artesanos y Federación Sindical de Comercio fueron elegidos el pasado día 10.

Habían sido proclamados 85 candidatos para los 35 puestos a cubrir.

La Mesa electoral se constituyó a las diez de la mañana, en el salón de actos de la Casa Sindical, bajo la presidencia del ministro secretario general del Movimiento y delegado nacional de Sindicatos, D. José Solís Ruiz.

A las once y media de la mañana comenzó el escrutinio, que se prolongó sin interrupción hasta las ocho de la noche.

La Mesa hizo público el siguiente resultado:

Juan Ramón Ginestal Pérez, Tomás Allende y García-Baxter, Angel Rivas Suardíaz, Luis Coronel de Palma, Enrique Amado y del Campo, José Manuel Matéu de Ros, Francisco Dadín Gajlo, Manuel Conde Banderes, Antonio Robert Robert, Santiago Pardo Canalis, Pío Miguel Irurzun y Goicoa, Vicente Mortes Alfonso, Pastor Nieto García, Agustín Pujol Sevil, José Naranjo Hermosilla, Manuel Domínguez-Blanco y Margarit, José Fernández Hernando, Dionisio Martín Sanz, Mariano Rojas Morales, José María Aguirre Gonzalo, Purificación Sedeño Fuentes, Emilio Jiménez Millas Gutiérrez, José González Sama y García, Nemesio Fernández Cuesta, Ramón Serrano Guzmán, Carlos de Godó y Valls, Jesús Romeo Gorria, Miguel García de Sáez, Juan José Rovira y Sánchez Herrero, Eladio Perlado Cadavieco, José Capeta Aulet, Rafael Chapa Galindez, Vicente Dorestes Medina, Julio del Val Caturla y Leandro José Torrontegui e Ibarra.

La señorita Purificación Sedeño Fuentes, empleada de la Compañía Telefónica, es la primera mujer elegida procurador por la representación sindical.

PALABRAS DEL SEÑOR SOLIS

El Sr. Solís pronunció unas palabras para manifestar su satisfacción por la autenticidad, libertad y pureza con que se han producido los votantes, y que constituye un ejemplo elocuente de la manera en que se eligen en España los dirigentes del sindicalismo.

“En estos momentos—dijo—en que el mundo se encuentra dividido y enfrentado, los españoles podemos sentirnos orgullosos de reunirnos, en estrecha hermandad y camaradería, empresarios y trabajadores para designar electivamente a quienes han de llevar su voz hasta el más alto órgano legislativo de la nación.”

Concluyó expresando su sincera felicitación, lo mismo a los que, como consecuencia de unas elecciones limpias y sinceras, van a resultar designados para la alta función de procuradores en Cortes, como a

aquellos que en esta ocasión no han resultado elegidos, pero que, como hasta aquí, seguirán prestando su útil y valiosa colaboración a la Organización Sindical y a España.